



Un resultado multifuncional Venezuela y el debate postelectoral

El resultado de las elecciones en Venezuela habilita lecturas diversas. Puede afirmarse que Maduro fue reelegido con 68% de los votos, que la abstención superó el 50% y que el candidato opositor no reconocerá los resultados. Sin embargo, la crisis política y económica parece no tener fin. En la convulsionada Venezuela todo está por verse. Por

Ociel Alí Lopez



La insurrección que transformó a Nicaragua

El modelo de gobierno de Daniel Ortega, construido sobre una alianza con el gran capital nacional y el Ejército, logró contener durante diez años las expresiones de conflicto social. Pero la ola de protestas desarrolladas desde el mes de abril han sacado el descontento a las calles. Por

Elvira Cuadra Lira



Un Ecuador incierto en una guerra heredada

El límite que divide a Colombia y Ecuador se ha transformado en un sitio peligroso. La política de seguridad y defensa del gobierno de Moreno ha cambiado en los últimos meses debido a las fuertes críticas a la gestión de la problemática en la frontera. Por

Edison Guerrón



«El mejor equipo de los últimos 50 años» Notas sobre la actual crisis financiera en Argentina

El gobierno de Mauricio Macri asumió un programa de liberalización económica con la pretensión de «volver al mundo». Pero en cuanto subió la tasa de interés en Estados Unidos, la política económica comenzó a tambalear. Se produjo una fuerte corrida cambiaria que, hasta hoy, preocupa a la población argentina.

Por **Francisco Cantamutto** y **Martín Schorr**



El papel de la agroecología frente a la agroindustria hegemónica Entrevista a Carlos Pástor Pazmiño

Frente a la agroindustria hegemónica, la agroecología busca superar la dependencia de los combustibles fósiles y de tecnologías contrapuestas a la sostenibilidad de los ecosistemas. En la actualidad se revela como una forma de resistencia frente a un modelo agroindustrial agotado que

beneficia a unos pocos y que pone en peligro la vida.
Por **Álvaro Cálix**

Recomendaciones

Historic victory in Malaysia

How a 92-year-old defector came to dominate the polls. By **Sergio Grassi**



Nueva Sociedad | Defensa 1111 1° A, Buenos Aires, C1065AAU Argentina